

Boletín Número 27
Toluca, México, a 11 de febrero de 2014.

IEEM REALIZARÁ VIDEOCONFERENCIA SOBRE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

- Se transmitirá a través de la página de internet www.ieem.org.mx, con el tema “Comentarios sobre la participación ciudadana: elementos fundamentales para la democracia del Estado”.

Con el objetivo de contar con alternativas de capacitación que está considerando el Instituto Electoral del Estado de México para mejorar los niveles de preparación de quienes podrían fungir como Funcionarios de las Mesas Directivas de Casilla; se tiene previsto que el jueves 27 de febrero a las 11:00 horas, desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM se transmita en vivo la videoconferencia denominada “Comentarios sobre la participación ciudadana: elementos fundamentales para la democracia del Estado”, a través de la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx

Esta actividad tiene como antecedentes la realización de conferencias a distancia y en forma presencial, las cuales se impartieron como programa piloto desde distintas regiones de la entidad, teniendo como foro los espacios académicos que facilitó la Universidad Autónoma de México (UAEM), con el objetivo central de diseñar mecanismos y alternativas para la capacitación electoral, a partir del uso de las nuevas tecnologías que permitan realizarla a través de internet en futuros procesos electorales.

En dichos ejercicios se contó con la presencia de quienes han participado en otros procesos electorales como servidores públicos electorales del IEEM y que colaboran con este proyecto para brindar capacitación en línea, durante los cuales se mantuvo contacto a distancia con los participantes ubicados en los Centros de la UAEM, desde donde hicieron comentarios y preguntas que enriquecieron y ampliaron cada uno de los temas abordados.

La videoconferencia forma parte del Programa de Capacitación Electoral del IEEM y será impartida por el Director de Capacitación del Instituto, Rafael Plutarco Garduño García, con la finalidad de analizar y dar a conocer los nuevos elementos normativos que están relacionados con los cauces de la participación ciudadana.

En esta ocasión, al ser transmitido por internet de forma abierta al público, se invita a los ciudadanos a que conozcan algunas de las formas de participación que se han generado para la sociedad, a partir del nuevo modelo normativo en materia político electoral, bajo la modalidad de interacción con el ponente, pues se podrán plantear preguntas a través de las redes sociales de Twitter y Facebook.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

De esta forma, el IEEM genera una nueva vía de interacción con la sociedad mexiquenses y, al mismo tiempo, aporta información y conocimientos para incentivar la participación ciudadana en la esfera pública, y coadyuvar en la promoción y difusión de la cultura política democrática para continuar trabajando en la tarea de construir ciudadanía.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx